

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Salah satu media massa yang sangat mudah diakses dan paling berpengaruh adalah televisi. Televisi ibarat sebuah kotak ajaib yang tanpa kita sadari mampu menyihir begitu banyak orang di berbagai penjuru dunia untuk bersedia duduk manis dan menghabiskan waktunya untuk menatap berbagaimacam program acara yang ditayangkan. Tidak peduli tua ataupun muda, bahkan anak-anak pun hampir menghabiskan sebagian masa pertumbuhan mereka untuk menatap benda yang satu ini.

Televisi memiliki unsur-unsur yang menjadi daya tariknya dibanding dengan media massa lainnya. Unsur-unsur itu berupa kata, musik, sound effect serta unsur visual berupa gambar hidup yang mampu menimbulkan kesan yang mendalam kepada pemirsanya.

Saat orang pertama kali membuat televisi, mereka menyadari bahwa televisi itu hanyalah merupakan suatu alat elektronik yang sama halnya dengan alat elektronik yang lainnya. Akan tetapi dengan kehadiran televisi yang merupakan alat ini, maka impian khalayak untuk dapat “melihat sesuatu dari jarak jauh” telah menjadi kenyataan.

Dengan menonton televisi, pemirsa dapat melihat gambaran yang lebih jelas daripada media massa lainnya. Daya tarik ini selain melebihi radio juga melebihi film bioskop.

Adapun berbagai macam program acara yang di tayangkan untuk memanjakan para pemirsa yang ada di rumah seperti : acara kuis, acara komedi, *reality show*, acara musik, hingga acara religi.

Banyaknya stasiun televisi swasta membuat beraneka ragam program acara religi seperti : Nikmatnya Sedekah, Cahaya Illahi, Hati ke Hati bersama Mamah Dedeh, dan ada juga Islam Itu Indah.

Semakin bertambahnya dan bermunculannya stasiun televisi swasta, akan berdampak pada munculnya persaingan antar televisi swasta. Masing-masing stasiun televisi memiliki strategi dalam membuat suatu ciri khas dan membuat program acara yang unik. Seperti Trans TV agar tampil berbeda dan menarik minat penontonnya dengan membuat program acara religi "Islam Itu Indah"

Dari berbagai macam acara religi yang di tayangkan di stasiun televisi, Acara Islam Itu Indah ini adalah acara religi yang di tayangkan di stasiun televisi Trans TV acara ini di tayangkan setiap hari dari pukul 05.30-06.30 Wib yang bawakan oleh Ustad M.Nur Maulana. Ustad ini memiliki ciri khas di dalam acara religi yang dia bawakan seperti : jamaaah...yee...ooo...jamaaah...Alhamdulillah.